

A través del arte suave de técnicas táctiles, masaje, relajación y respiración, vamos a explorar su sexualidad y la vida íntima juntos en un espacio seguro y tranquilo, que está abierto a personas de cualquier raza, el género y la orientación sexual. Algunos llaman a lo que hago Tantra, otros lo llaman la carrocería sexológico o masaje curativo sexual. La lista de nombres sigue, junto con una redacción elegante y la jerga espiritual. Honestamente, prefiero acabar con todo eso y simplemente comprometerse a caminar a tu lado a medida que explora temas como el miedo a la intimidad o el tacto, pérdida de la sensibilidad sexual, la falta de confianza sexual, eyaculación precoz, disfunción eréctil relacionada con el estrés, problemas para llegar el orgasmo, el vaginismo, y problemas del piso pélvico. Yo

uso varias técnicas que incluyen toque tántrico y principios tántricos, el masaje, el reequilibrio y la liberación miofascial. Es importante señalar, sin embargo, que las sesiones con mí, no deberían utilizarse para sustituir ningún tratamiento médico o terapia con un psicólogo o consejero calificado.

Muchas personas entienden el trabajo que hago como Tantra. Yo, sin embargo, siento muy fuertemente que no ofrezco Tantra y no llamo a mí mismo un tantrika, dakini, o cualquier título. Tal explicación más clara ayudará a disipar algunos malentendidos comunes. Tantra es ampliamente mal interpretado como una práctica sexual milagroso que dará lugar a múltiples orgasmos, horas de orgasmo continuo, la felicidad y el éxtasis, etc, etc Para ser

perfectamente honesto, eso es exactamente lo que pensé cuando me aventuré por mi camino en curso de formación de un practicante tántrico acerca hace dos años. Como cuestión de hecho, yo era muy definitivamente entre los que quería y necesitaba ayuda, haber tenido una serie de problemas con la pérdida de la sensación sexual, vaginismo leve, y un tremendo problema de alcanzar el orgasmo, junto con la cada vez menor intimidad sexual en mis relaciones, la vida y rodó sobre “cotidianidad” se hizo cargo. En realidad, fue la falta de comprensión de la palabra Tantra que me llevó a mi práctica actual. Se me ha corregido e incluso a veces sido bombardeados con la insistencia que el Tantra no es lo que la mayoría de nosotros entendemos que sea. Se encuentra el

hermoso camino espiritual del Tantra, que se trata de mucho más que sexo. Es, a diferencia de la mayoría de los otros caminos espirituales, dando la bienvenida y afirmativo de la sexualidad y el cuerpo, pero no es lo que se conoce en los titulares con respecto a la vida sexual de ciertas celebridades, por ejemplo. Al parecer, todas las cosas jugosas se conoce el tantra como neo, y fue en que, la práctica de la sexualidad consciente, y el buen ol 'psicoterapia que me encontré y continuó encontrar mi sanación y crecimiento.

Por lo tanto, si usted esté reventar saber si realmente existen los orgasmos múltiples y prolongados orgasmos, déjenme poner su mente en la facilidad (o en el fuego) - SÍ! Que sin duda hacen. Como con todo, se necesita algo de trabajo - trabajo divertido,

excitante trabajo, se ríe, lágrimas, frustración, saltos de alegría - pero el trabajo para la mayoría de nosotros. Se necesita algún tiempo enfocado en el que se trabaja sólo en su sexualidad, se necesita compromiso con el esclarecimiento de sus desechos emocionales, y significa trabajando en algunas restricciones físicas en el cuerpo, pero la reivindicación de su sexualidad espalda o por primera vez, es muy posible. Es el deseo de mi corazón que cada persona sea realmente cumplido en su sexualidad y vida íntima, y por lo que continúan practicando y ampliar mis conocimientos de neotantra, la sexualidad consciente y carrocería. Aprendo con cada persona que entra en sesión conmigo. A menudo eso significa tirar algunos de los conocimientos libro a la línea de banda y

trabajando con lo que es aplicable en el momento. He tenido muchos clientes con una sonrisa, una lágrima muchos, e incluso he tenido el cliente extraña que ha lanzado su pago en mí como si fuera a una prostituta - de modo de dejar claro que uno arriba ... No ofrezco mi trabajo como forma de prostitución, masaje sensual, o un masaje final feliz.

para aquellos que sinceramente quieren apoyo, sería un honor ser parte de su viaje maravillosamente único!

[Source](#) by [Roberta G Strydom](#)